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Reflexao~

"O qual nos habilitou para sermos ministros 
de uma nova aliança, não da letra, mas do 
espírito; porque a letra mata, mas o espírito 
vivifica."

Refletindo: Uma nova aliança, Deus entrou 
num novo acordo conosco, suas criaturas, 
selou-o com o sangue do Seu Filho Jesus, e 
enviou o Espírito para nos dar o poder de viver 
a vida desta nova aliança. Deus fez uma 
aliança de amor e graça conosco. O Todo-
Poderoso nos fez dignos e competentes para 
compartilhar essa aliança com outros. É por 
isso que ela dá vida: traz vida para nós e através 
de nós!

Oração: Ó santo e majestoso Deus, obrigado 
por sua graça que me salvou do pecado e me 
redimiu da lei do pecado e morte. Obrigado 
por enviar o presente do Seu Filho e o presente 
do Seu Espírito para que possa viver com o 
Senhor numa aliança de vida, graça e amor. Ao 
confessar minhas fraquezas, também me 
comprometo a honrar o seu sacrifício, amor e 
aliança, confiando que o Senhor me capacitará 
para ser o que o Senhor está me chamando 
para ser. Em nome de Jesus eu oro. Amém. 

de
Momento 

2 Coríntios 3:6

STF anuncia parceria com TSE em
programa de combate à desinformação

O presidente do Su-
premo Tribunal Federal 
(STF), Luiz Fux, lan-
çou na quarta-feira (18) 
uma cooperação com o 
Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) em ações 
que integram o Progra-
ma de Combate à De-
sinformação da Corte 
durante o ano eleitoral. 

O presidente e o vice 
do TSE,  ministros 
Edson Fachin e Ale-
xandre de Moraes, tam-
bém participaram do 
anúncio. Nos termos 
do acordo, os tribunais 
trabalharão juntos na 
“construção de um am-
biente informacional 
saudável e transparen-
te, mediante o desestí-
mulo à criação e à dis-
seminação de afirma-
ções falsas e discursos 
de ódio”. 

O programa é toca-
do pelas equipes de co-
municação e tecnologia 
do Supremo, com foco 
na contestação de notí-
cias falsas sobre minis-
tros, decisões e a pró-
pria Corte, e também 
na disseminação de in-
formações corretas so-
bre as Eleições 2022 e o 
funcionamento do Po-
der Judiciário. 

Inquérito 

Durante o anúncio, 
Fux disse que o progra-
ma de combate à desin-
formação visa, entre 
várias ações, “impedir 
a proliferação muitas 
vezes inventadas de 
falas de ministros que 
sequer se pronuncia-
ram”. 

O presidente do Su-
premo reclamou de 
“ataques gratuitos” 
sofridos pela Corte e 
defendeu o inquérito 
das Fake News, como 
ficou conhecida a in-
vestigação sigilosa, rela-
tada pelo ministro Ale-
xandre de Moraes, que 
apura ataques contra a 
Corte e seus ministros. 

A abertura do in-
quérito foi justificada 
por “notícias de atos 

preparatórios de terro-
rismo contra o Supre-
mo Tribunal Federal”, 
afirmou Fux. Isso tam-
bém justifica a tramita-
ção sigilosa do proces-
so, acrescentou ele. 

Fux disse que é falsa 
a informação de que o 
Supremo invada a com-
petência de outros Po-
deres. “O que o Supre-
mo faz é: quando pro-
vocado, ele se manifes-
ta”, disse o ministro. “A 
judicialização da políti-
ca nada mais é do que 
os políticos provocan-
do a Suprema Corte”, 
acrescentou. 

Parcerias 

Além do TSE, ou-
tras 34 instituições são 
parceiras do Programa 
de Combate à Desin-
formação do Supremo, 

incluindo 15 universi-
dades federais e estadu-
ais, que integram a Re-
de Nacional de Com-
bate à Desinformação 
(RNCD-Brasil). 

O STF anunciou 
ainda duas parcerias 
com empresas priva-
das. Uma, com a star-
tup Positus Tecnologia 
da Informação e apoio 
do Whatsapp, prevê a 
criação de um chatbot 
para disponibilizar con-
sultas processuais e de 
jurisprudência, entre 
outros serviços do Su-
premo. 

A segunda parceria 
é com a Fasius Inteli-
gência Jurídica, que de 
acordo com o Supremo 
fornecerá sem custos 
ao tribunal a detecção e 
análise de mensagens 
falsas sobre o STF no 
Twitter. 

Além do TSE, outras 34 instituições são parceiras do programa 
Foto: © Carlos Moura/SCO/STF
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60 alunos participam do primeiro
módulo do Curso de Cuidador
de Idosos em Baixo Guandu

A prefeitura de Bai-
xo Guandu, por meio 
da Secretaria Munici-
pal de Saúde, minis-
trou na terça-feira (17), 
das 7h30 às 12h30, no 
auditório da prefeitura 
municipal, o primeiro 
módulo do curso gra-
tuito de Cuidador de 

Idosos para 60 alunos, 
com idade acima de 18 
anos. 

Nesse 1.º módulo 
foi apresentado aos 
alunos a importância 
do NASF (Núcleo 
Ampliado da Saúde da 
Família) e do SUS, o 
papel do cuidador, sina-
is de alerta no idoso, e 
os cuidados e impor-

tância da alimentação 
do idoso. 

O módulo II do cur-
so que envolve aulas 
práticas será ministra-
do na próxima terça-
feira (24), das 7h30 às 
12h30, no auditório da 
prefeitura municipal, 
com entrega dos certi-
ficados após a conclu-
são.

Servidores responsáveis pela 
preparação da merenda escolar de 
Baixo Guandu participam de formação 
sobre manipulação de alimentos

A Secretaria Muni-
cipal de Educação de 
Baixo Guandu em par-
ceria com o Conselho 
de Alimentação Esco-
lar e Sebrae, realiza-
ram no auditório da 
prefeitura municipal, 
uma formação especial 
com os servidores Au-
xiliares de Serviços 
Gerais envolvidos dire-
tamente na preparação 

da merenda escolar 
servida na rede muni-
cipal de ensino. 

Através da palestra 
“Boas práticas na mani-
pulação de alimentos”, 
ministrada pela nutri-
cionista, Mônica Crist-
hiane Lopes de Mello, 
os servidores aprende-
ram noções de Higiene 
Pessoal, DTA — Doen-
ças Transmitidas por 
Alimentos, Armazena-
mento e Conservação, 

Higiene dos Alimen-
tos, Equipamentos e 
Utensílios, e Controle 
dos Perigos Biológicos, 
Físicos e Químicos. 

A formação teve 
como objetivo oferecer 
aos servidores, infor-
mações importantes 
sobre o armazenamen-
to, conservação e pre-
paro dos alimentos ser-
vidos aos alunos da 
rede municipal de ensi-
no. 

 PMBG

PMBG

Detran|ES adequa sistema de Habilitação 
para emissão do novo modelo de CNH 

O Departamento 
Estadual de Trânsito 
do Espírito Santo (De-
tran|ES) informa que, 
devido à necessidade 
de parametrizar o siste-
ma para expedição do 
novo modelo da Cartei-

ra Nacional de Habili-
tação (CNH), o sistema 
de Habilitação ficará 
paralisado temporaria-
mente para o serviço de 
triagem de processo de 
Habilitação e não have-
rá emissão de Carteira 
Nacional de Habilita-
ção (CNH) entre os 

dias 26 e 31 de maio em 
todo o Estado. 

A parada temporá-
ria é necessária para a 
adequação do sistema 
do órgão com a gráfica 
que emite o documento 
no Estado e realização 
de testes para a adoção 
do novo modelo da 

CNH a partir no dia 1º 
de junho de 2022, con-
forme estabelecido pela 
Resolução Nº 886, do 
Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran).  

A medida não afeta 
a abertura de novos pro-
cessos de Habilitação e 
a aplicação de exames 

teóricos e práticos, que 
serão feitos normal-
mente no período de 
parada programada.

Os condutores que 
abrirem processos de 
Habilitação entre os 
dias 26 e 31 de maio 
terão a CNH emitida já 
no novo modelo a par-

tir do dia 1º de junho de 
2022, assim como pode-
rão baixar a Carteira 
Nacional de Habilita-
ção Eletrônica (CNH-
e) no mesmo formato 
no aplicativo Carteira 
Digital de Trânsito 
(CDT) a partir dessa 
data. 

Detran|ES

Foto: divulgação 
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DP de Rio Bananal prende suspeito de 
receptação durante operação no município 

A Polícia Civil do 
Espírito Santo (PCES), 
por meio da Delegacia 
de Polícia (DP) de Rio 
Bananal prendeu em 
flagrante, na terça-feira 
(17), um homem de 47 
anos suspeito, na região 
de São Jorge de Tira-
dentes, em Rio Bananal. 
Ele é suspeito de recep-

tação após comprar 
uma motocicleta rouba-
da. 

De acordo com o 
titular da DP de Rio Ba-
nanal, delegado Fabrí-
cio Lucindo, a operação 
teve por objetivo apurar 
denúncias de compra e 
venda de veículos rou-
bados. 

“Conforme apurado, 
a motocicleta foi rouba-

da e adulterada e depois 
vendida para o conduzi-
do por um valor bem 
abaixo do mercado”, 
informou o delegado. 

A motocicleta foi 
apreendida e encami-
nhada ao pátio para rea-
lização de exames peri-
ciais de identificação do 
veículo e posterior devo-
lução ao verdadeiro do-
no. 

Já em desfavor do 
conduzido de 47 anos, 
foi lavrado o flagrante 
pela prática do crime de 
receptação e após o pa-
gamento de fiança no 
valor de R$ 5.000,00, ele 
foi colocado em liberda-
de, mas vai responder 
pelo crime na Justiça e 
se condenado, poderá 
pegar uma pena de 1 a 4 
anos de cadeia. 

Incaper apresenta resultados parciais do Banco de
Projetos de Pesquisa da Secretaria de Agricultura 

Tiveram início, na 
terça-feira (17), os semi-
nários de avaliação e 
acompanhamento dos 
resultados parciais dos 
35 projetos de pesquisa 
contratados no Banco 
de Projetos da Secreta-
ria da Agricultura, Abas-
tecimento, Aquicultura 
e Pesca (Seag) e da Fun-
dação de Amparo à Pes-
quisa e Inovação do 
Espírito Santo (Fapes) – 
Seag/Fapes. O evento 
aconteceu na sede do 
Sindicato e Organiza-
ção das Cooperativas 
Brasileiras do Estado do 
Espírito Santo (OCB), 
em Vitória. 

Este é 1º ciclo de con-
tratação dos projetos, 
pelo Governo do Esta-
do, ocorrido em 2021, 
com um investimento de 
R$ 10 milhões para as 

iniciativas que avaliam 
os impactos socioeconô-
micos e ambientais gera-
dos a partir da adoção 
de tecnologias e do aces-
so às políticas públicas 
para o desenvolvimento 
sustentável da agricultu-
ra, pecuária, abasteci-
mento, aquicultura e 
pesca. 

Deste total, o Institu-
to Capixaba de Pesqui-
sa, Assistência Técnica 
e Extensão Rural (Inca-
per) tem uma participa-
ção massiva, com 25 
projetos contratados. 
"Tal iniciativa confirma 
a importância do traba-
lho realizado pelo Inca-
per. As temáticas dos 
projetos de pesquisa que 
vamos levar para o cam-
po são de grande rele-
vância para o desenvol-
vimento rural do Espíri-
to Santo”, concluiu o 
diretor presidente do 

Incaper, Lázaro Raslan. 
"As avaliações des-

sas tecnologias contri-
buem para que o conhe-
cimento científico seja 
aplicado no meio rural 
com sucesso. Isso certa-
mente transforma, cada 
vez mais, a vida no cam-
po", completou a pes-
quisadora e diretora-
técnica do Incaper, Shei-
la Cristina Posse. 

Fazem parte do pri-
meiro ciclo de contrata-
ção, 15 temas de rele-
vância para o desenvol-
vimento sustentável do 
meio rural e da pesca 
capixabas. São eles: 
agroecologia e produ-
ção orgânica; agroin-
dústria e empreendedo-
rismo rural; aquicultura 
e pesca; cafeicultura; 
climatologia e estratégi-
as de convivência com 
eventos extremos; co-
mercialização e merca-

dos; comunicação para 
o desenvolvimento ru-
ral; defesa sanitária e 
inspeção (animal e vege-
tal); desenvolvimento 
socioeconômico de po-
pulações do meio rural e 
da pesca; fruticultura; 
pecuária; pipericultura; 
produtos com qualidade 
vinculada à origem – 
indicações geográficas, 
marcas coletivas ou pro-
dutos tradicionais, regi-
onais ou artesanais –, 
recursos naturais, con-
trole florestal e licencia-
mento ambiental de ati-
vidades agropecuárias e 
silvicultura. 

“Trabalhar com um 
governo que defende a 
ciência, a tecnologia, a 
inovação e a produção 
do conhecimento nos 
deixa muito satisfeitos. 
E é esse o papel da Fa-
pes: auxiliar na produ-
ção de novos conheci-

mentos e fazer com o 
que temos de melhor 
reverbere num olhar 
atencioso para o cam-
po", salientou a direto-
ra-presidente da Fapes, 
Cristina Engel. 

De acordo com o 
coordenador do banco 
de projetos Seag/Fapes, 
o engenheiro florestal 
da Seag, Pedro Carva-
lho, o segundo ciclo de 
contratação de projetos 
já está em andamento. 
Ainda este mês, virão 
mais 17 e, até o final do 
ano, estão previstos ma-
is 25 projetos, totalizan-
do 77 contratados, com 
valor total estimado de 
R$ 22 milhões investi-
dos. 

“O sistema da agri-
cultura está muito satis-
feito com os resultados 
alcançados.  Mesmo 
com a pandemia, houve 
avanços significativos. 

Aproveitamos para agra-
decer a parceria da OCB 
em nos abrir as portas 
para que todos possam 
acompanhar essa evolu-
ção das tecnologias no 
campo, tanto presencial-
mente quanto em for-
mato on-line. Todos te-
mos um importante pa-
pel nesse processo”, res-
saltou Pedro Carvalho.  

“O cooperativismo 
está presente em várias 
frentes promovendo o 
desenvolvimento eco-
nômico e social e o indi-
vidual e coletivo. Por-
tanto, para nós é motivo 
de orgulho estar com-
partilhando este mo-
mento já que temos uma 
forte parceria com o Go-
verno do Estado. Estare-
mos sempre juntos”, 
frisou o Assessor de Re-
lações Interinstituciona-
is da OCB do Estado, 
David Duarte Ribeiro. 

Incaper

Fotos:  Incaper
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Evento debate perspectivas para 
desenvolvimento do Espírito Santo 

O Governo do Esta-
do, por meio do Banco 
de Desenvolvimento 
do Espírito Santo (Ban-
des), e o Serviço Brasi-
leiro de Apoio às Mi-
cro e Pequenas Empre-
sas (Sebrae) promove-
ram, na terça-feira 
(17), um encontro para 
debater as oportunida-
des de crescimento do 
Espírito Santo, com o 
protocolo de adesão ao 
Fórum Capixaba de 
Desenvolvimento Eco-
nômico. No evento, foi 
assinada a parceria en-
tre Bandes e Sebrae no 
Fundo de Aval às Mi-
cro e Pequenas Empre-
sas (Fampe).

O Fórum Capixaba 
de Desenvolvimento 
Econômico é uma ini-
ciativa que reúne ges-
tores públicos para dis-
cussões que visam con-
tribuir com o cresci-
mento da economia 
dos municípios capixa-
bas. A inauguração do 
Fórum contou com a 

presença do governa-
dor do Estado, Renato 
Casagrande; represen-
tantes da Associação 
dos Municípios do 
Espírito Santo (Amu-
nes), além de prefeitos 
e secretários municipa-
is de Desenvolvimen-
to.

“Temos um Espíri-
to Santo organizado 
com capacidade de 
atrair empresas inte-
ressadas em investir 

nos municípios. Temos 
um Estado com Nota 
A em gestão fiscal e, 
para completar, um 
ambiente político favo-
rável, equilibrado, que 
aponta na direção do 
diálogo entre os atores 
que compõem os cená-
rios político e econô-
mico capixabas, com a 
continuidade de políti-
cas públicas consisten-
tes e perenes. Isso é es-
sencial para que tenha-
mos um Espírito Santo 
pronto para receber 
investimentos, e eu te-
nho certeza que, em 
poucos anos, o nosso 
Estado estará na frente 
no País", afirmou o 
governador, durante 
fala no encerramento 
do evento.

O  d i r e t o r -
presidente do Bandes, 
Munir Abud de Olivei-
ra, destacou que a cria-
ção do Fórum Capixa-
ba de Desenvolvimen-
to Econômico é um 
marco para todos os 
capixabas e que permi-
te ao Bandes estar mais 
próximo das deman-
das regionais dos muni-
cípios do Espírito San-
to, potencializando os 
laços entre a institui-
ção, prefeitos e secretá-

rios de Desenvolvi-
mento.

“O Fórum Capixa-
ba de Desenvolvimen-
to Econômico é uma 
iniciativa estratégica 
que está alinhada às 
políticas públicas de 
Estado, que buscam 
um desenvolvimento 
regional equilibrado 
para o Espírito Santo. 
Temos em pauta um 
modelo que está pen-
sando com cuidado no 
futuro dos capixabas e 
da economia como um 
todo, permitindo que 
os gestores públicos 
dos municípios rece-
bam informações so-
bre o papel do Bandes 
no crescimento de suas 
regiões”, ressaltou Mu-
nir Abud.

A cerimônia de lan-
çamento do Fórum 
contou com o painel 
“As perspectivas e os 
desafios do desenvolvi-
mento do Espírito San-
to”, como uma oportu-
nidade para que os ges-
tores públicos e repre-
sentantes das institui-
ções presentes tenham 
em mente os desafios e 
as oportunidades para 
o crescimento da eco-
nomia do Espírito San-
to.

A vice-governadora 
do Estado, Jacqueline 
Moraes, também parti-
cipou do evento. “Esta-
va vindo de um semi-
nário em que pude des-
tacar como o Espírito 
Santo vive um ambien-
te favorável para a atra-
ção de investimentos e 
de como isso é impor-
tante para as institui-
ções. Esse Fórum é 
muito importante não 
apenas para debater, 
mas também para de-
senvolver políticas pú-
blicas capazes de po-
tencializar o nosso 
bom momento”, res-
saltou.

Sobre o Fampe

O Fundo de Aval às 
Micro e  Pequenas 
Empresas é um meca-
nismo garantidor para 
a contratação de ope-
rações de crédito, des-
tinadas ao financia-
mento, com as institui-
ções financeiras. O 
Fampe tem o objetivo 
de prestar garantia 
complementar aos em-
préstimos levantados 
com as instituições fi-
nanceiras credencia-
das pelo Sebrae.

A quem se destina:

- Pequenos negóci-
os formalizados urba-
nos (Microempreende-
dores Individuais - 
MEI, Microempresas - 
ME, Empresas de Pe-
queno Porte - EPP)

- Pequenas agroin-
dústrias formalizadas 
conforme parâmetros 
da Lei Geral das Micro 
e Pequenas Empresas.

  
Como funciona?

O empreendedor 
deve consultar o Ban-
des e se informar sobre 
as linhas de crédito ade-
quadas às necessida-
des. Ainda deve con-
sultar a possibilidade 
de incluir o Fampe co-
mo aval complemen-
tar, no caso das garanti-
as reais e pessoais não 
serem suficientes para 
atender aos requisitos 
da instituição financei-
ra. A instituição finan-
ceira pode exigir a ela-
boração de um plano 
de negócios ou uma 
proposta de crédito pa-
ra dar andamento na 
análise de crédito.

O Bandes vai anali-
sar a proposta de crédi-
to e informar se será 
necessário ou não o 
uso do Fampe. Sendo 
necessário, vai infor-
mar os valores e o in-
cluirá na cédula de cré-
dito, podendo, confor-
me negociação, ser um 
item financiável.

De acordo com da-
dos do Sebrae, o Fam-
pe avalizou mais de 
408 mil operações de 
crédito até fevereiro de 
2021, com viabilização 
de R$ 20,8 bilhões em 
crédito bancário, sendo 
avalizados pelo Sebrae 
R$ 14,8 bilhões para os 
pequenos negócios.

Fotos: Adriano Zucolotto/Governo-ES

Secom/Bandes
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Colatina apresenta novo modelo de 
análise simplificada aos profissionais 
da área da construção civil 

A Prefeitura de Co-
latina, por meio da Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Urbano e Meio 
Ambiente (Seduma), 
reúne engenheiros, 
arquitetos e demais 
profissionais de edifi-
cações para apresentar 
o novo procedimento 
para aprovação de pro-
jetos e licenciamentos 

de obras no modelo 
simplificado, já em vi-
gor com o novo Códi-
go de Obras do municí-
pio. 

Os principais obje-
tivos da implementa-
ção desse modelo é bus-
car celeridade nas aná-
lises dos processos de 
l i c e n c i a m e n t o  d e 
obras, redução dos pra-
zos para aprovação de 
projetos, maior agili-

dade para emissão de 
alvarás e maior com-
prometimento dos pro-
fissionais no acompa-
nhamento e fiscaliza-
ção das obras. 

O objetivo da apre-
sentação é esclarecer 
aos profissionais técni-
cos como proceder no 
l i c e n c i a m e n t o  d e 
obras no novo modelo 
de aprovação de proje-
tos. 

A apresentação se-
rá realizada pela equi-

pe técnica da Seduma e 
vai acontecer hoje (19), 

às 9 horas, no auditó-
rio do Sanear. 

Iluminação do Grande Buda de Ibiraçu
chama atenção para o Maio Amarelo

O Grande Buda do 
Mosteiro Zen Morro 
da Vargem foi ilumina-
do em alusão ao Maio 
Amarelo com o objeti-
vo de alertar os moto-
ristas e motociclistas 
que trafegam pela BR-
101 em Ibiraçu, na re-
gião norte do Estado, 
para o movimento in-
ternacional de consci-
entização com foco na 
redução dos acidentes 
de trânsito. A cerimô-
nia de iluminação ofi-

cial aconteceu nessa 
terça-feira (17) e marca 
a parceria do Mosteiro 
com o Governo do 
Estado, por meio do 
Departamento Esta-
dual de Trânsito do 
Espírito Santo (De-
tran|ES). 

A iluminação do 
local, que atrai turistas 
por ser a maior estátua 
de Buda do Ocidente, 
com 35 metros de altu-
ra, e se destaca por sua 
grandeza e representa-
tividade, é simbólica 
também devido à loca-

lização às margens da 
BR-101. O ato possibi-
lita a sensibilização 
para a causa do Maio 
Amarelo por parte de 
condutores e passagei-
ros que passam pela 
rodovia. 

“Ter o Grande Bu-
da iluminado de ama-
relo é um relevante aler-
ta para que todos que 
transitam pelo local 
participem desse movi-
mento e contribuam 
para a redução de aci-
dentes. Principalmen-
te ali, por estar em uma 

rodovia movimentada, 
que registra muitos 
acidentes e mortes. Se 
cada condutor que pas-
sar no local se sensibili-
zar e seguir sua viagem 
com a velocidade ade-
quada da via, obede-
cendo à sinalização, 
temos certeza que va-
mos ter viagens mais 
tranquilas e vidas sal-
vas, que é o objetivo 
principal  do Maio 
Amarelo”, afirmou o 
diretor geral do De-
tran|ES, Harlen da 
Silva. 

O abade do Mostei-
ro, monge Daiju Bitti, 
destacou a importân-
cia das parcerias para a 
realização de ações 
voltada à população. 
“Juntos salvamos vi-
das sim! E juntos pode-
mos fazer muitas coi-
sas. Toda essa estrutu-
ra da praça é porque 
construímos parcerias 
entre o Mosteiro, a Pre-
feitura de Ibiraçu, a 
Diocese e o Santuário. 
Temos também a esco-
la de cerâmica, voltada 
para pessoas de baixa 

renda. Tudo isso só é 
possível graças às par-
cerias”, reforçou. 

Além do Mosteiro 
Zen Morro da Vargem, 
outros pontos do Esta-
do também aderiram 
ao movimento Maio 
Amarelo. Quem chega 
ao município de Ara-
cruz passa pelos porta-
is da cidade ilumina-
dos de amarelo, tanto 
nas rodovias BR-101 
quanto na ES-010. Em 
Colatina, o Cristo Re-
dentor e a Ponte Flo-
rentino Avidos estão 
iluminados desde o 
início do mês. Os pila-
res da Terceira Ponte, 
que liga Vitória a Vila 
Velha, também estão 
com iluminação ama-
rela. 

Participaram tam-
bém da cerimônia, a 
diretora técnica do De-
tran|ES, Édina de 
Almeida Poleto; o dire-
tor de Habilitação, Veí-
culos e Fiscalização, 
Marcus Perozini; o 
bispo emérito Dom 
Décio Sossai Zando-
nade; o vice-prefeito 

de João Neiva, Renan 
Pattuzzo; além de vere-
adores de Ibiraçu, João 
Neiva e Aracruz; re-
presentantes do Se-
brae; e da Polícia Mili-
tar do Espírito Santo 
(PMES). 

Maio Amarelo 

O Maio Amarelo é 
um movimento inter-
nacional de conscienti-
zação para a redução 
de acidentes de trânsi-
to. As atividades reali-
zadas neste mês no 
Espírito Santo e em 
todo o mundo têm o 
objetivo principal de 
alertar e mostrar a di-
mensão e o impacto 
que os acidentes têm 
no cotidiano.

O tema deste ano, 
“Juntos salvamos vi-
das”, foi definido pelo 
Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran) e 
pretende mostrar à so-
ciedade que todos nós, 
independente do nosso 
ofício, podemos salvar 
vidas, conhecendo e 
cumprindo as regras.

Detran|ES 

Foto: divulgação 

Foto: divulgação 
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Mais facilidade para adquirir imóveis e veículos
Sicoob traz desconto de até 20% em taxa de consórcio de imóveis e veículos

A Campanha Naci-
onal de Consórcios do 
Sicoob, que teve início 
na terça-feira (17) e vai 
até o próximo dia 24, 
oferta 20% de descon-
to sobre a taxa de admi-
nistração nos consór-
cios de imóveis, mo-
tos, veículos e veículos 
pesados.

As condições espe-
ciais são válidas para 
quem for cooperado e 
as taxas estão abaixo 
dos percentuais apli-
cados por outras insti-

tuições.
Por exemplo, quem 

sonha em comprar um 
imóvel para sair do 
aluguel tem uma taxa 
de administração de 
7,2% (em parcelas de 
até 240 meses), en-
quanto outras institui-
ções costumam ofere-
cer de 14% até 20% no 
mesmo produto.

Para quem preten-
de investir no consór-
cio de motos e veícu-
los a taxa fica 6%, sen-
do o primeiro em até 
60 meses e o segundo 
em até 86 meses. Já 

para consórcios de veí-
culos pesados, o valor 
oferecido é de 6,8% 
em até 144 meses.

Expectativa

A expectativa é de 
que a Semana Imbatí-
vel alcance 30 mil pes-
soas até a próxima ter-
ça-feira (24). Isso por-
que o consórcio acaba 
se tornando um pro-
duto atrat ivo para 
quem não tem a quan-
tia integral disponível 
para fechar um negó-
cio. É o que explica 

Marcos Vasconcelos, 
supervisor de produto 
do Sicoob ES.

"Muitas pessoas 
querem adquirir um 
bem de alto valor, mas 
não têm o dinheiro 
para fechar o negócio. 
O consórcio acaba sen-
do mais vantajoso pela 
ausência da cobrança 
de um valor de entrada 
e pela inexistência da 
taxa de juros", argu-
mentou Marcos.

O superisor tam-
bém ponderou que o 
consórcio ajuda a man-
ter a disciplina finan-

ceira. "Ele permite 
que você desenvolva 
disciplina para, futu-
ramente, fazer sua 
compra, o que pode 
ser benéfico para ter 
uma vida de consumo 
mais contida e econô-
mica. Além disso, a 
população está mais 
preocupada com a se-
gurança financeira da 
família depois do que 
vivemos nos últimos 
dois anos".

Como participar

Para aproveitar os 

preços especiais, bas-
ta se dirigir até a coo-
perativa mais próxi-
ma ou acessar o App 
Sicoob para tirar as 
dúvidas e escolher o 
produto que melhor 
atende às suas priori-
dades.

Serviço

Semana Imbatível
O que é: redução 

de até 20% nas taxas 
de administração dos 
consórcios

Quando: de 17 a 24 
de maio

Deputado Da Vitória recebe prêmio Personalidade
do Comércio Exterior no Espírito Santo

O deputado federal 
e coordenador da ban-
cada capixaba, Da Vi-
tória, (PP-ES) recebeu 
na quarta-feira (18) o 
Prêmio Personalidade 
do Comércio Exterior 
2022 oferecido pelo 
Sindicato do Comér-
cio de Exportação e 
Importação do Espíri-
to Santo (Sindiex), em 
evento realizado na 
capital do Estado.

O parlamentar foi 
homenageado pela 
atuação no Congresso 
Nacional voltada para 
o fortalecimento do 
setor com a relatoria 
na Câmara Federal da 
Lei Complementar 
186, que prorrogou até 
2032 os incentivos fis-
cais às empresas do 
comércio exterior, as-
sim como para o setor 
atacadista e distribui-
dor, o que garantiu me-
nos impostos aos em-
preendedores e mais 
empregos para os capi-
xabas.

O presidente reelei-
to do Sindiex, Sidemar 
Acosta, ressaltou a im-

portância do trabalho 
de Da Vitória para a 
prorrogação do prazo 
para concessão dos 
incentivos fiscais ao 
setor. "Sem essa união 
forte o Espírito Santo 
perde a disputa com 
outros estados. A Lei 
Complementar 186 , 
que trouxe o reforço ao 
setor do comércio exte-
rior por mais 10 anos, 
garantindo desenvolvi-
mento logístico para o 
Espírito Santo, é um 
exemplo da importân-
cia dessa união. Ela dá 
um novo rumo ao Esta-
do. E foi alcançado 
pela atuação da banca-
da federal com desta-
que para o deputado 

federal Da Vitória, que 
conduziu a construção 
na Câmara, e da sena-
dora Rose, que relatou 
o projeto no Senado".

Sidemar pontuou 
que a legislação preser-
va mais de 100 mil em-
pregos para os capixa-
bas e protege mil em-
presas.

O governador Rena-
to Casagrande tam-
bém destacou a atua-
ção coordenador da 
bancada federal capi-
xaba. "Temos que reco-
nhecer o trabalho que 
o Da Vitória fez na rela-
toria do projeto na Câ-
mara".

Em seu discurso, 
Da Vitória ressaltou a 

participação dos sindi-
catos empresariais no 
diálogo, como o Sindi-
ex e o Sincades, do Go-
verno do Estado e da 
importância do comér-
cio exterior do Espírito 
Santo ter uma relação 
direta com o Congres-

so Nacional por meio 
da bancada.

"Me sinto muito 
honrado em receber 
este prêmio na soleni-
dade que marca os 30 
anos do Sindiex. Sem a 
participação de todos 
não seria possível a gen-

te dar a segurança ao 
comércio exterior, as-
sim como ao comércio 
atacadista e distribui-
dor, para continuar as 
atividades no Estado. 
E a Lei Complementar 
186 dá essa estabilida-
de para as empresas até 
2032. É menos impos-
to para os empreende-
dores e mais empregos 
para os capixabas", 
disse Da Vitória.

O evento também 
marcou a comemora-
ção dos 30 anos do Sin-
diex e a posse da dire-
toria que vai exercer o 
mandato de 2022 até 
2026. O atual presiden-
te, Sidemar Acosta, 
permanece na presi-
dência da entidade.

Vera Caser Comunicação

Assessoria

Fotos: divulgação/Assessoria
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CLA$$IFICADOS
Editais, Comunicados, Atas, Relatórios, Balancetes 27 3117-1030jornalhojenoticias@hotmail.com

Comprando, vendendo ou trocando! Anuncie conosco 27 3117-1030jornalhojenoticias@hotmail.com

COMUNICADO

"R E G I NA LD O  J O SÉ  DA  SI LVA  –  
086.875.267-33”
Torna público que obteve da Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente de Vila Valério/ES, atra-
vés do Processo n° 0066/2022, a Licença n° 
007/2022 – VALIDA até 04/04/2026, Licença 
Municipal Ambiental Simplificada – LMAS, 
para atividade de SECAGEM MECÂNICA 
DE GRÃOS, na localidade de Córrego Bom 
Futuro, s/n, Zona Rural – CEP: 29.785-000 Vila 
Valério-ES.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº

000003/2022 - PROCESSO Nº000150/2022
A Prefeitura Municipal de VILA VALÉRIO/ES, torna público que 
fará realizar licitação na modalidade de "Pregão Presencial", 
tipo "MENOR PREÇO GLOBAL PO LOTE - REGISTRO DE PREÇO", 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para eventual contratação de 
serviços de ARBITRAGEM para realização de Compeonato de 
Futebol Amador e Campeonato de Futebol Veterano, e para 
atender a Escolinha Municipal de Futebol do Município de Vila 
Valério/ES. 
CÓDIGO CIDADES TCE/ES: 2022.075E0700001.02.0003
CREDENCIAMENTO: 30 minutos antes da ABERTURA DA 
SESSÃO, a qual ocorrerá às 12:00 do dia 01 de junho de 2022. 
A Sessão Pública ocorrerá na Sala da CPL/Pregões, Rua 
Lourenço de Martins, nº 190, Centro - Vila Valério-ES. O edital 
completo está à disposição dos interessados nos dias úteis de 
11 às 17h, de segunda à quinta, e, nas sextas-feiras, de 07 às 
12h, e poderá ser requerido através do site: 
www.vilavalerio.es.gov.br. MAIORES INFORMAÇÕES: TEL. 
(027) 3728-1000.
Vila Valério, 18 de maio de 2022.

JAIME JULIÃO VIEIRA
Pregoeiro Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL
DE VILA VALÉRIO

jornalhojenotícias@hotmail.com

27 3117-1030
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